



## Welt-Mädchentag von New York über Nepal bis „Eine-Welt Stadt Köln“



*„Mädchen sind stark und können zu Motoren der Gesellschaft werden, wenn sie ihre Rechte wahrnehmen können.“*

So forderte das Kinderhilfswerk Plan International e.V. bei den Vereinten Nationen einen Welt-Mädchentag. Die Initiative hatte Erfolg. Am 11. Oktober 2012, dem 1. Welt-Mädchentag, startet Plan die globale Kampagne: „Because I am a Girl“.

Wir sind in Köln bereits am Vorabend aktiv. Die Plan Aktionsgruppe Köln, „Eine-Welt Stadt Köln“, die VHS und das Amt für Gleichstellung von Frauen und Männern der Stadt Köln laden alle Bürgerinnen und Bürger herzlich ein.

**Wann: 10. Oktober 2012**

**Wo: VHS Saal Bezirksrathaus Köln-Mülheim (Wiener Platz 2)**

**Zeit: 19.00 Uhr bis 21.00 Uhr**

- Bildung rettet vor Armut  
Marion Drache, Vertreterin Plan International Deutschland e.V.
- In der Welt und in Köln?  
Frauke Mahr, LOBBY FÜR MÄDCHEN
- „Raise your Hand!“  
Obiageli Isabella Njoku, „Eine-Welt Stadt Köln“
- Kampf der Kamalarimädchen in Nepal und Mädchengewalt in Köln (Filme)

und „Die Miezén“ mit souliger Popmusik aus Köln

Wir freuen uns auf Kurzvorträge, Filme und Musik und mit Ihnen ins Gespräch zu kommen!

Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten.